

## Babinsa Koramil Bambalamotu Ajak Ibu Hamil dan Balita ke Posyandu "Dahlia"

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)

Jun 3, 2024 - 14:14



Pasangkayu,– Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Khairul Anwar, mengajak seluruh warganya, terutama ibu hamil dan yang memiliki balita, untuk rutin mengunjungi Posyandu "Dahlia" di Dusun Taba, Desa Bambaira. Kegiatan ini bertujuan mengatasi masalah kesehatan hingga lapisan masyarakat paling bawah.  
Senin (3/6/2024).

Kegiatan ini juga dihadiri oleh beberapa tokoh kesehatan dan keamanan desa, antara lain PJ. Promosi Kesehatan (Promkes) UPT. Puskesmas Bambaيرا Heriansyah, Skm. Map, Babinkamtibmas Desa Bambaيرا Aipda Hasbudi, Bidan Desa Bambaيرا Rahmania, Amd. Keb, Petugas Imunisasi Puskesmas Bambaيرا Humaidah, Amd. Keb, dan Petugas Gizi PKM Bambaيرا Ardilla Herman, A. Md Keb.



Pelayanan posyandu di desa sangat penting untuk mengatasi masalah stunting. Posyandu secara rutin memantau pertumbuhan dan perkembangan anak balita, sehingga dapat mendeteksi tanda-tanda stunting lebih awal. Selain itu, posyandu memberikan penyuluhan dan edukasi kepada orang tua tentang pentingnya asupan gizi seimbang bagi anak, membantu mencegah kekurangan gizi yang menjadi penyebab utama stunting. Posyandu juga menyediakan suplemen tambahan seperti vitamin A dan zat besi yang penting untuk pertumbuhan anak, memastikan anak-anak mendapatkan imunisasi lengkap dan layanan kesehatan dasar lainnya, serta memberikan informasi dan dukungan kepada ibu hamil dan menyusui mengenai nutrisi yang baik dan perawatan kesehatan, yang sangat penting dalam 1000 hari pertama kehidupan anak (periode emas untuk mencegah stunting).

Dalam kegiatan Posyandu ini, diharapkan dapat mengatasi masalah kesehatan balita dan ibu hamil, serta menekan angka kematian. Dengan adanya program posyandu, diharapkan terwujud balita yang sehat dan kuat, serta terhindar dari stunting, sesuai dengan program pemerintah.

Beberapa jenis pelayanan yang disediakan di Posyandu "Dahlia" meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, penyuntikan imunisasi,

pemberian makanan tambahan, dan pemeriksaan ibu hamil.

Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Serda Khairul Anwar, menghimbau masyarakat yang memiliki anak balita dan ibu hamil agar rutin membawa anak-anak dan ibu hamil ke posyandu setiap bulannya, sesuai jadwal yang ditetapkan oleh Puskesmas Bambaira. Babinsa dan Babinkamtibmas bersinergi dengan Puskesmas Bambaira akan menjemput ibu-ibu yang mengalami kendala untuk hadir pada posyandu yang telah dijadwalkan. Upaya ini dilakukan untuk mencegah dini kemungkinan adanya balita yang kurang sehat dan menekan angka kematian hingga lapisan masyarakat paling bawah.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar dan aktif dalam menjaga kesehatan balita dan ibu hamil, demi generasi yang sehat dan kuat.